

stark und stehen 6 Zoll auseinander. Man setzet mit selbigen die Eingänge der Redouten, der Dörfer, die Thorwege und andere Passagen zu; auch gebrauchet man sie vor und in dem Graben.

8.

Schanzkörbe, werden von unterschiedenem Maaße gemacht; die, welche man zu Feldschanzen gebraucht, sind 3 bis 4 Fuß hoch, und 2 bis 3 Fuß im Durchschnitte. Um sie zu verfertigen, werden Pfähle von 3 bis 4 Fuß in einem Cirkel, der 2 bis 3 Fuß im Durchschnitte hat, in die Erde geschlagen und mit Reisern, so wie bey einem Zaune geschiehet, beslochten. Man gebrauchet dergleichen Schanzkörbe mehrentheils, die Schießscharten auszusetzen, da sie denn festgeschlagen und mit Erde gefüllet werden. Man macht auch kleine Schanzkörbe von 1 Fuß hoch, die oben zwölf und unten eilf Zoll im Durchschnitte haben, und oben auf die Brustwehr gesetzt werden, damit der Soldat dahinter verdeckt stehen, sein Gewehr zwischen durchstecken und feuern könne.

9.

Hölzerne Schlägel, Beile und Faschinenmesser müssen zur Anfertigung dieser Materialien vorrätzig seyn.



Dritter